

Badische Landesbibliothek Karlsruhe

Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe

Die Bachanten

Generali, Pietro

Bonn, 1820

6. Recitativo & Cavatina. Allegro

[urn:nbn:de:bsz:31-161823](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:bsz:31-161823)

58.

SEMPRONIES.

RECITATIVO et CAVATINA.

Nº 6.

Allegro

Erklären kann ich nicht! Es ist umsonst! die Ruhe flieht mein

Le-ben! Ein nie gefühlter Schrecken ergreift meine Seele! — Durchbohren

mögt' ich ihn! — Doch mich ver-läs-set die Kraft. Ach! ver-scheuche die Schwer-muth die mein

In-ne-res um-hüllet! Freund! Geb mir die Ru-he, die mein Leben fle-het.

CAVATINA

Andante
un poco
sostenuto

SEMP. Gott . hielt die Ich an . . be te , ach sie he gnädig her . ab ! gnädig herab ! Er . . hör er .

hor erhör mein Fle hen , ver schett . . che den Kummer der die . ses Herz ver .

zoh . ret , den Kum . mer der dies Herz er . . greift , Erhab . ne Gottheit !

Allegretto

The musical score consists of several systems. The first system is a piano introduction in 2/4 time, marked 'Allegretto' and 'p' (piano). It features a treble clef with a melodic line and a bass clef with a rhythmic accompaniment of chords. The second system continues the piano introduction. The third system introduces the vocal line with the lyrics: "Ein frohes Le - ben , erwacht im Bu - sen , erwacht im Bu - sen ,". The fourth system continues the piano accompaniment. The fifth system continues the vocal line with the lyrics: "ein neuer Hoff - nungs - strahl ein neuer Hoff - nungsstrahl erscheint er - schei - net ,". The sixth system continues the piano accompaniment.

erscheinet mir! Dich Gott . . heit vor . . ehr ich! ach stil . . . le den

Kummer der mir die Ru . . . he raubt die Ru . . . he raubt! Ein frohes Le . . . ben , erwacht im

Bu . . sen , erwacht im Bu . . sen , ein neuer Hoff . . nungsstrahl ein neuer Hoffnungs . . strahl erscheint er .

schel - - - - - net erschelnet mir . Sanftes Ent - - - - - cken durchströmet
 mir das Herz mit neuer Won - ne , sanftes Ent - - - - - cken durch - strö - - - - - met mir das Herz , - durchströmet
 mir das Herz , durch - - - - - strö - - - - - met mir das Herz mit neu - er Won - - - - - ne .